
【今後の取組】
〇学力等（①②⑬⑭⑮⑯）について
　学習への取組については、「たいへんよい」と「よい」が前期を上回り、６割を超えました。来年度も引き続き、子どもが意欲的に学習できるよう、分か
りやすい授業、思考力を伸ばす授業を目指して努力をしてまいります。
　「特別支援教育」についても、「たいへんよい」と「よい」が前期を上回り、７割に近い数値になりました。来校していただく機会が増え、学習に集中で
きる教室環境を見ていただくことができました。来年度も引き続き学習環境を整え、組織的な学習活動に取り組んでまいります。

〇豊かな心等（③④⑤⑥⑦⑧⑨⑩⑪⑫⑮⑯）について
　前期に比べ、全体的に数値が向上した理由としては、保護者の方々を学校にお呼びする機会が少しずつ増え、子どもたちの状況をご覧いただけ
たことが大きいととらえています。１２月の「はばたけ都田の子発表会」や２月に行った「縄跳び大会」には多くの保護者の方にお越しいただき、子ども
たちの学習の成果や学び合う姿をご覧いだだいたことも安心感につながったと考えています。
　「あいさつ」については、登下校時のあいさつ運動をはじめ、先生や友達だけでなく地域の方や保護者の方にあいさつできるよう継続的に指導して
まいります。「健康教育」への取組では、体力向上に向けた本校の特色ある教育活動の一つとして引き続き「縄跳び」運動に取り組んでいくとともに、
他の場面でも運動に親しむ素地を養っていけるようにします。地域行事等については、活動を精選しながら少しずつ参加の機会を探ってきました。
今後も地域連携・協働活動ができる機会には、引き続き関わりをもっていけるよう検討していきます。
　12月には人権週間があり、“「だれもが」「安心して」「豊かに」生活できる学校をめざして”をテーマに自分のよさを見つけたり、いじめや差別をしない
心情を育んだりすることができるよう、各学年の発達段階に合わせて授業を行いました。「いじめは絶対に許されない」という思いをもち、子ども自らが
自分事として考える機会になったことと思います。今後も「いじめは絶対に許されない」という姿勢で教職員が常にアンテナを高くして、組織的な対応
を心がけてまいります。「情報教育」については、学年を問わずSNS等のやり取りに関するトラブルや心配事の相談は後を絶たない現状です。ご家庭
と一緒に子どもたちに「情報モラル」を育み、引き続きネットトラブルの未然防止に努めてまいります。

【はばたけ都田の子発表会】
　3年ぶりに開催した発表会には多くの保護者の方々にご参観いただき、行事評価には「子どもたちが友達と力を合わせて準備したり、一生懸命発表
したりする姿を見ることができてよかった」等、多くのお声をいただきました。授業参観とはまた違う、生き生きとした表情を見ていただき、発表する姿に
成長を感じていただけたようです。よりよい発表の仕方や参観の人数等については、来年度の教育活動のあり方に照らして検討してまいります。

　なお、本教育活動評価結果については、２月に開催した学校運営協議会でも話題にし、今後につながる様々なご意見をいただきましたことをお伝
えいたします。
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梅花の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のことと存じます。日頃より、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力を賜り、

感謝申し上げます。

さて、昨年12月にご協力いただいた「教育活動評価」の集計結果がまとまりましたのでご報告いたします。本年度の評価項目について

は、令和４年度の中期学校経営方針を基本に作成し、QRコードやメール配信のリンクよりご回答いただきました。そして、ご回答内容と、

教職員による自己評価、子どもたちからの評価を合わせて分析し、PDCAサイクルを活用しながら今後の教育活動に生かしていけるよう検

討を重ね、「集計結果」と【今後の取組】にまとめました。また、【はばたけ都田の子発表会】の振り返りも記載しました。

今後とも、学校教育目標である「はばたけ都田の子～元気・勇気・本気～」の具現化を目指して邁進してまいりますので、ご理解とご協

力のほど、よろしくお願いいたします。


